

BESCHLUSS

aus der 9. Sitzung
des Kreistages
am Montag, 23.05.2022

Öffentliche Sitzung

Zu TOP 1.

Mitteilungen des Kreisausschusses und des Kreistagsvorsitzenden

Mitteilungen des Kreisausschusses

Siehe Anlage Mitteilungen zur Kreistagsitzung am 23.05.2022

Corona-Pandemie

Landrat Schuster berichtet über 541 aktiv Infizierte (Inzidenz 365). Zum 31. Mai würden die Vorgaben der Arbeitsschutzverordnung außer Kraft gesetzt. Ab 1. Juni würden die im Hause seitens des Arbeitgebers bzw. Dienstherrn festgelegten Maßnahmen des Hygienekonzeptes entfallen. Er nennt den Wegfall der Maskenpflicht für die Bediensteten der Kreisverwaltung sowie die Besucherinnen und Besucher und den Wegfall der Mindestabstände.

ÖPNV und bewegliche Ferientage

Ehrenamtlicher Kreisbeigeordneter Schreiber teilt mit, dass in die Entscheidung über die Festlegung von beweglichen Ferientagen seitens des staatlichen Schulamtes das Thema ÖPNV als eines von mehreren Kriterien einfließe. Der Schülerverkehr sei im Linienverkehr organisiert, zum Teil über die Kreisgrenzen hinaus. Die Umläufe würden wie Perlenketten aneinanderhängen. Unterschiedliche bewegliche Ferientage innerhalb eines Landkreises bzw. von zwei Landkreisen innerhalb eines Verbundes würden zu Unübersichtlichkeiten führen und im Ergebnis Leerfahrten zu Schulen produzieren, die keinen Unterricht anbieten. Die dahinterstehenden wirtschaftlichen Überlegungen müssten berücksichtigt werden.

Mitteilungen des Kreistagsvorsitzenden

Austauschseiten Haushaltsplan

Vorsitzender Volkmann informiert, dass im hinteren Bereich des Sitzungssaales Austauschseiten mit den beschlossenen Änderungen zum Haushaltsplan ausliegen würden. Diejenigen Abgeordneten, die den Haushaltsplan in Papierform erhalten haben, könnten das Austauschpaket mitnehmen.

Buch Porezag

Vorsitzender Volkmann teilt mit, dass das ausgelegte Fachbuch über Wetzlar ein Geschenk von Herrn Karsten Porezag an die Abgeordneten sei. Er spricht im Namen der Abgeordneten seinen Dank aus.

Verwaltungsstreitverfahren AfD-Fraktion des Kreistages Lahn-Dill ./.. Kreistag des Lahn-Dill-Kreises

Vorsitzender Volkmann teilt weiter mit, dass die Klage der AfD-Fraktion vom 07.01.2022 wegen der Wahl der sachkundigen Personen in die Frauen- und Gleichstellungskommission am 13. September zurückgezogen worden sei. Das Verfahren sei daraufhin eingestellt worden.

Sondersitzung des HFWO

Vorsitzender Volkmann weist darauf hin, dass am 8. November 2022 um 16:30 eine Sondersitzung des HFWO zum Thema „Umsetzung des Onlinezugangsgesetzes“ stattfindet.

Maskenpflicht

Vorsitzender Volkmann teilt mit, dass bis zum 31. Mai in den Liegenschaften der Kreisverwaltung Maskenpflicht bestehe. Für den Sitzungssaal habe man sich darauf verständigt, sich an die landes- und bundesrechtlichen Rahmenbedingungen zu halten. Die Masken könnten daher am Sitzplatz und im Sitzungsraum abgenommen werden.

Fraktionsvorsitz AfD

Vorsitzender Volkmann informiert, dass Herr Rudolf Jakisch seit dem 31.03.2022 nicht mehr stellvertretender Fraktionsvorsitzender der AfD sei. Bis zur Nachwahl eines Nachfolgers sei Andrea Niggemann alleinige stellvertretende Fraktionsvorsitzende.